

12.-14. SEPTEMBER 2018

WEIMAR



F.A. Finger-Institut für Baustoffkunde

Bauhaus-Universität Weimar

EINLADUNG

BAUHAUS-UNIVERSITÄT WEIMAR
F. A. FINGER-INSTITUT FÜR BAUSTOFFKUNDE

Im Jahr 1964 wurde mit der **ibausil** ein internationales Forum des wissenschaftlichen Meinungsstreites geschaffen, welches sein Anliegen unter anderem darin sieht, Forscher aus Universitäten und Unternehmen, aber auch von Ost und West im geographischen Zentrum Europas zusammenzuführen. Daran möchte auch unser 20. Kongress nahtlos anschließen.

Traditionell bilden die Probleme der Baustoffentwicklung und Baustoffanwendung den Schwerpunkt der Vortragsveranstaltungen. Jeder Kongresstag beginnt mit Übersichtsvorträgen zu speziellen Tagungsschwerpunkten. Dafür ist im Hauptsaal ein Übersetzungsservice 'deutsch-englisch' bzw. 'englisch-deutsch' vorgesehen.

Wir laden Sie sehr herzlich zur **20. ibausil** nach Weimar ein!

ALLGEMEINE HINWEISE

Anmeldung/ Registrierung

Die Tagungsanmeldung erfolgt online über www.ibausil.de. Anschließend erhalten Sie per E-Mail eine Anmeldebestätigung und Ihre Rechnung. Bitte beachten Sie, dass sich für Anmeldungen ab dem 1. Juli 2018 die Tagungsgebühren um jeweils 100 Euro erhöhen. Zur Registrierung im Tagungsbüro erhalten Sie Ihre Tagungsunterlagen.

Tagungsort/ Tagungseröffnung

Alle wissenschaftlichen Veranstaltungen finden im Kongresszentrum 'neue weimarhalle', Unesco-Platz 1, 99423 Weimar statt. Tagungsbeginn ist am 12. September 2018 um 9.00 Uhr.

Tagungsbüro

Das Tagungsbüro finden Sie im Bereich des Nordeinganges im Kongresszentrum. Bitte beachten Sie die Wegweiser.

Öffnungszeiten des Tagungsbüros

11. September 2018	15.00 bis 21.00 Uhr
12. September 2018	08.00 bis 18.00 Uhr
13. September 2018	08.00 bis 18.00 Uhr
14. September 2018	08.00 bis 14.00 Uhr

Vorträge/ Tagungssprache

Die Tagungssprachen sind Deutsch und Englisch. Eine Simultanübersetzung 'deutsch-englisch' bzw. 'englisch-deutsch' erfolgt ausschließlich im Hauptsaal. In den anderen Vortragssälen ist kein Übersetzungsservice vorgesehen.

Posterpräsentation

Auf Grund der Vielzahl der Vortragswünsche und der begrenzten Tagungszeit werden zu verschiedenen Tagungsschwerpunkten Posterpräsentationen durchgeführt.

Tagungsgebühr

Tarifooptionen	bis 30. Juni 2018	ab 1. Juli 2018
Teilnahme Standard	700,00 €	800,00 €
Teilnahme Tageskarte	600,00 €	700,00 €

Für jeden Tagungsteilnehmer ist eine separate Anmeldung vorzunehmen.

Stornierungsbedingungen

Bei Stornierung nach dem 1. Juli 2018 sind 200,00 € Bearbeitungsgebühr zu entrichten. Ab 31. August 2018 gelten 100 % Stornogegebühren.

Rahmenprogramm

Entsprechend unserer Tradition bieten wir zur **20. ibausil** ein ansprechendes Rahmenprogramm. Eine Übersicht des Rahmenprogramms finden Sie unter www.ibausil.de.

Unterkunft

Die Reservierung der Unterkunft erfolgt individuell durch die Tagungsteilnehmer. Für einzelne Hotels gibt es eine begrenzte Anzahl von Zimmern zu Sonderkonditionen. Eine entsprechende Hotelliste finden Sie unter www.ibausil.de.

Veranstalter

F.A. Finger-Institut für Baustoffkunde
der Bauhaus-Universität Weimar

Organisation

Bauhaus
Weiterbildungsakademie
Weimar e.V.

Vorsitzender des Tagungskomitees
Prof. Dr.-Ing. H.-M. Ludwig

Antonia Volke
Telefon: +49 (0) 3643 / 58 42 37
antonia.volke@uni-weimar.de

Tagungssekretär
Dr.-Ing. Hans-Bertram Fischer
Telefon: +49 (0) 3643 / 58 47 12
ibausil@uni-weimar.de

12.-14. SEPTEMBER 2018

WEIMAR



F.A. Finger-Institut für Baustoffkunde

Bauhaus-Universität Weimar

INVITATION

BAUHAUS-UNIVERSITÄT WEIMAR
F.A. FINGER INSTITUTE
FOR BUILDING MATERIAL ENGINEERING (FIB)

By establishing the International Conference on Building Materials **ibausil** in 1964 an international forum for the exchange of scientific views was created. One aim of the conference has always been to bring researchers from universities and industrial enterprises, from the east and the west, together in the geographical centre of Europe. The **20. ibausil** will continue this tradition.

As in the past, the main emphasis is put on problems of the development and application of building materials. For the first time every conference day starts with two general lectures on main topics of the conference. For those lectures a simultaneous interpretation in English-German and German-English in the main auditorium will be provided.

You are kindly invited to the **20. ibausil** in Weimar.

GENERAL INFORMATION

Registration/ Personal registration

The registration is online at www.ibausil.de. After your complete registration you will receive a confirmation and a invoice via e-mail. Please note, the registration as from 1st July 2018 the conference fees will increase of 100 Euro. With the personal registration in the conference office you will get your conference documents.

Conference venue / Opening of the conference

The conference will be held in Weimar. All scientific events will take place in the Congress Centre 'neue weimarhalle' (UNESCO-Platz 1). The conference starts at 9.00 a.m. on 12th September 2018.

Conference office

The conference office is located at the north entrance of the Congress Centre. Sign-posts will show you the way.

Opening hours of the conference office:

11th September 2018	3.00 p.m. to 9.00 p.m.
12th September 2018	08.00 am to 6.00 p.m
13th September 2018	08.00 am to 6.00 p.m
14th September 2018	08.00 am to 2.00 p.m

Foreign guests arriving on 10th September 2018 please contact staff at Bauhaus-Universität Weimar, 11 Coudraystraße, 1st floor between 4.00 p.m. and 9.00 p.m.

Presentation of papers / Languages

The conference language is German and English. There will be simultaneous interpretation in German-English as well as English-German only in the main auditorium. In the other lecture halls translation will not be provided.

Poster presentation

Due to the large number of applications for presenting a paper and the limited conference duration, poster presentations will take place to cover various subjects of the conference.

Conference fee

Feeoptions	until 30th June '18	as from 1st July '18
Participation Standard	700,00 €	800,00 €
Participation Day ticket	600,00 €	700,00 €

A separate transfer is necessary for each person.

Cancellation policies

Concellations as from 1st Juli 2018 you have to pay for processing fee of 200,00 €. After the 31st August 2018 no refund is possible.

Social events programme

According to our tradition, an attractive programme of social events will be offered to the **20. ibausil**. Please find details in the separate overview on our website www.ibausil.de.

Accommodation

All participants and guests are kindly asked to make the necessary reservations on their own accord. Several hotels are offering concessions for a limited number of rooms. You will find a hotel list online www.ibausil.de.

Organiser

F.A. Finger Institute for
Building Material Engineering
(FIB), Bauhaus-Universität
Weimar

Chairman of the Organising
Committee
Prof. Dr.-Ing. H.-M. Ludwig

Secretary of the Organising
Committee
Dr.-Ing. Hans-Bertram Fischer
Phone: +49 (0) 3643 / 58 47 12
ibausil@uni-weimar.de

Organising team

Bauhaus
Weiterbildungsakademie
Weimar e.V.

Antonia Volke
Phone: +49 (0) 3643 / 58 42 37
antonia.volke@uni-weimar.de